

NOËL... QUEL CADEAU !

Une même approche de Noël choisie pour la célébration Petite Enfance et pour la veillée de Noël cette année ...

Le samedi matin, près d'une quarantaine d'enfants de 3 à 7 ans, entourés de leurs parents et grands-parents, se sont retrouvés pour fêter Noël ensemble. Autour d'un jeu, petits et grands ont partagé sur le mot « cadeau » et ont pu découvrir combien les cadeaux sont un signe pour se dire que l'on s'aime ! Cela conduisait tout naturellement à entrer dans le récit de Noël et à accueillir Jésus comme le cadeau que Dieu nous offre à tous. L'émerveillement était palpable lorsque fut ouvert le magnifique paquet-cadeau avec Jésus à l'intérieur ! Et bien sûr chacun est reparti avec un cadeau... Pour les enfants, une crèche à colorier et une jolie boule à décorer avec le chant *C'est Noël, vive Noël, mon plus beau cadeau c'est toi Jésus !* Et pour chaque famille, un jeu de cartes merveilleusement illustrées à poser sur un beau petit chevalet pour prier pour la paix en ce temps de Noël.

Quelques jours plus tard, pour la veillée de Noël, quelques enfants du caté aidés par deux jeunes ont animé une mise en scène autour de cadeaux symboliques qui résonnaient comme une invitation à veiller, à attendre avec patience, à aimer, à oser la confiance, à espérer... et à accueillir le cadeau que Dieu nous confie : Jésus, son propre Fils, Parole qui a pris chair pour partager notre humanité.

Un vrai cadeau... un cadeau toujours à notre portée, que nous aurons à cœur de continuer à découvrir tout au long de cette année !